1. [bookmark: _GoBack]Je suis un sport qui se joue sur la glace. Il s’agit de pousser une pierre pour l’emmener dans un cercle rouge. On peut utiliser un balai pour chauffer la glace et que la pierre glisse mieux.
    Qui suis-je ? 

2. Je suis un sigle composé de trois lettres. On m’utilise beaucoup sur les réseaux sociaux. Je suis toujours de bonne humeur et je ris.
    Qui suis-je ? 

3. [bookmark: _gjdgxs]Je suis souvent sur les réseaux, j’ai beaucoup d’abonnés. Je participe souvent à des festivals. Je suis connue dans divers domaines : cinéma, sport, musique… On me demande souvent des autographes. 
    Qui suis-je ? 

4. On me connaît partout dans le monde, mais c’est aux Etats-Unis qu’on me consomme le plus. Je suis constitué d’un pain rond garni de divers ingrédients.
    Qui suis-je ? 

5. C’est un lord anglais qui m’a inventé. On me mange souvent au cours d’un pique-nique. Je suis fait avec deux tranches de pain garnies.
    Qui suis-je ? 


1. I am a sport played on ice in which you have to push a stone to bring it in a red circle. A broom is used to heat the ice and make the stone glide better.
    Who am I ?

2. I am an acronym made of 3 letters.  I am often used on social media. I am always in a good mood and I laugh.
    Who am I ?

3. I am often on social media, I have many followers. I often take part in festivals. I am  known in various spheres such as cinema, music, sports.. I am often asked to sign autographs.
    Who am I ?

4. I am known all over the world, but I am mostly eaten in the United States. I am made of a round bun filled with various ingredients.
    Who am I ?

5. I was invented by an English lord. I am often eaten during picnics. I am made of 2 garnished slices of bread.
    Who am I ?




